

Saint Sébastien sur Loire, le 29/09/2020

FERMETURES DES BARS DANS NOS GYMNASES

Madame, Monsieur,

Comme vous avez pu le constater ce week-end, les matchs de compétition ont repris dans la salle Luc Abalo.

L'organisation des matchs a pris en compte les différentes prescriptions visant à protéger les usagers contre le COVID.

Au regard de l'évolution de la situation dans notre département, avec une circulation du virus de plus en plus active, le préfet vient de décider de nouvelles mesures qui limitent les rassemblements festifs à 30 personnes.

Dès mardi 29 septembre, les événements organisés dans des établissements recevant du public avec restauration seront limités à 30 personnes si un moment de convivialité est prévu. Concrètement, cette mesure concerne tout événement qui nécessite d'enlever son masque pour boire un verre ou pour manger.

Dans ces conditions, en accord avec le Bureau Directeur du 3SLHB, j'ai décidé de fermer le bar des 2 salles de sport où le club évolue.

Aucune boisson ne sera donc servie au public à compter de ce jour.

De même, plus aucune boisson et collation ne seront proposées aux joueurs après les matchs.

Je sais compter sur votre compréhension dans la mise en œuvre de cette nouvelle mesure.



Denis HOUVER
Président